
新部長あいさつ 

 ４月より環境下水道部長を拝命しました植村です。 

 本年３月までの３年間、下水道事業に携わり、現在、そして
将来に渡っての安定的な事業運営を推進するため、多くの課題
に取り組んできました。この経験を活かし引き続き下水道事業
の更なる発展に寄与したいと考えております。 

 当市におきましても全国共通の課題である人口減少、下水道
施設の老朽化等の進行を抱え、経営が厳しい環境ではございま
すが、子どもや孫などの将来世代まで快適に利用していただく
ためにも、いっそうの経営効率化と、災害にも強い下水道事業
を推進してまいりますので、皆様のご理解とご協力をよろしく
お願いいたします。 








